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Procès-verbal 
1ere ASSEMBLÉE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Le mardi 9 janvier 2024, à 19 h 
EN SALLE 

En salle: Édifice Denis-Giguère, 305 rue Racine, salle RC-15 

Exceptionnellement, la rencontre s’est tenue en salle seulement 

Étaient présents 
Madame Lyse Pelletier   Présidente 
Madame Véronique Perez   Secrétaire 
Madame Nancy Beaupré   Administratrice  
Madame Linda Duchaine   Administratrice 
Madame Isabelle Duchesneau  Administratrice 
Monsieur Samuel Clavet   Trésorier      
Madame Laurie-Anne Giguère  Administratrice  
Monsieur William Hubert-Giguère  Administrateur 
 
Absences 
Aucune 
 
Étaient également présents 
Madame Marie-Josée Asselin  Conseillère municipale du district 
      Loretteville–Les Châtels 
Madame Anne Pelletier Conseillère en consultations publiques 

Service des relations citoyennes et des 
communications 

Messieurs Samuel Deschênes et Chargés de projet 
Maxim Chamberland Accès Transports viables 
 
QUORUM 
Le quorum des membres du conseil est atteint. Outre les personnes mentionnées  
précédemment, cinq (5) personnes participent à l’assemblée 
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1.Ouverture de l’assemblée 
Madame Lyse Pelletier préside la rencontre. Elle ouvre l’assemblée à 19h, souhaite la 
bienvenue aux membres du conseil et particulièrement au nouveau membre monsieur 
William Hubert-Giguère, à la conseillère municipale, à la conseillère en consultation 
publique, aux personnes présentes en salle. 
 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par madame Isabelle Duchesneau et appuyée 
par monsieur Samuel Clavet. 
 
 
3. Période d’information de la conseillère municipale 
Madame Asselin souhaite une bonne année aux membres du conseil et à l’assistance.  
 
Les activités communautaires et commerciales de Noël 
 Les activités d’animation et d’entraide organisées par des bénévoles et des 

organismes pour les plus démunis ont connu un franc succès. 
 275 paniers de Noël ont été remis ( 50 de plus que l’an 2022) ainsi que des cadeaux 

aux enfants. L’accueil chaleureux et l’animation sont à souligner. 
 Le Marché de Noël et les activités d’animation, auxquels s’est joint le 

regroupement des commerçants ont été une réussite.  
 Le 17 décembre a eu lieu la présentation de la Chorale de Noël à l’église St-

Ambroise. Une initiative des Chevaliers de Colomb. 
 Les décorations de Noël dont un beau sapin dans l’arrondissement, ont retenu 

l’attention. 
 

Mme Asselin s’est dit très fière des initiatives citoyennes et des organisations du quartier. 
 
Travaux sur la rue Racine  
Les travaux de développements résidentiels et commerciaux sur la rue Racine et dans le 
quartier se poursuivent. À cet égard, il n’y a pas de nouveauté. 
 
4. Période de questions des citoyens 
Monsieur Benoît Quirion, demande s’il existe des statistiques sur l’utilisation en hiver, de 
la piste cyclable des Cheminots. Madame Asselin vérifiera si de telles données existent. Il 
porte aussi à l‘attention des membres : 

• lumières brûlées depuis quelques mois au 305 de la rue Racine 
• meilleur éclairage des sapins de Noël sur la rue Racine, à l’exemple de ceux sur la 

rue St-Sacrement 
• stationnement en permanence d’un camion sur Valcartier, d’une clôture non 

sécuritaire et travaux sur Valcartier et Racine… ».  
Mme Asselin indique qu’un suivi sera fait sur ses observations.  
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5.Dossiers du conseil de quartier  
 

5.1 Diagnostic mobilité durable 
Messieurs Samuel Deschênes et Maxime Chamberland de l’organisme Accès 
Transports viables présentent sommairement les hypothèses et solutions 
émergeantes d’une cueillette de données sur la mobilité territoriale : utilisation 
de l’automobile, du transport collectif et autres. Les étapes de la recherche se 
divisent en trois phases dont : l’établissement d’un diagnostic, la communication 
et la diffusion des résultats. 
Une trousse d’outils, visant une meilleure perception du transport collectif s’y 
dégagera en 2024. L’information en continue et les publicités seront envoyées à 
Mme Lyse Pelletier qui fera le relais auprès des autres membres du conseil et de 
la conseillère municipale.  
 
5.2 Projet de sentiment de sécurité des femmes dans le quartier de Loretteville  
La marche, organisée dans le cadre du projet Femmes et mobilité de l’organisme 
Accès transports viables, se tiendra officiellement mercredi le 24 janvier de 16h00 
à 18h30 et s’il y a tempête, remise au 31 janvier. À la demande de la 
coordonnatrice, Mme Funtikova, des salles à l’édifice Denis Giguère ont été 
réservées de 15h00 à 19h00 par Mme Dominique Gagnon. Mme Nancy Beaupré 
apportera du café ou du bouillon de poulet. Mme Marie-Josée Asselin apportera 
un dessert pour la fin de la marche. L’information sera diffusée sur les pages 
Facebook du conseil et du groupe Loretteville et à la polyvalente Roger-Comtois 
afin de favoriser le plus grand nombre de participantes. 
 
5.3 Suivi du projet du journal local 
Mme Linda Duchaine présente un compte-rendu de la rencontre du comité journal 
tenue le 8 janvier. Le pourquoi, les objectifs poursuivis, les rôles des membres, la 
forme du journal, ainsi que les sections et sujets abordés, la fréquence de 
parution, le mode de distribution, la version numérique et l’adresse courriel. Le 
nom Le petit journal de Loretteville est officieusement retenu. Le lancement du 
journal pourrait être en mai 2024. 
 
5.4 Site Web sur les commerces de la rue Racine 
Monsieur William Hubert-Giguère présente l’amorce de son projet de réalisation 
d’un site Web qui visera à communiquer de l’information sur les commerces de la 
rue Racine et ceux limitrophes à cette rue. Il est soutenu et encouragé par les 
membres à poursuivre sa démarche. Il nous propose de présenter un projet à la 
prochaine assemblée. 
 
5.5 Suivi de la résolution sur l’accessibilité au programme Équimobilité 
Ladite résolution a officiellement été déposée et bien reçue. Un suivi sera fait. 
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5.6 Soupe populaire du 16 décembre 
L’événement s’est déroulé en même temps que la remise des paniers de Noël et 
a connu un franc succès. Environ 350 repas ont été distribués, souligne madame 
Laurie-Anne Giguère. Dans un contexte économique difficile, cette initiative 
citoyenne fut fortement appréciée par bien des familles. 
 
5.7 Vols dans les automobiles 
Mme Marie-Josée Asselin souligne l’importance de porter plainte au Service de la 
police lorsque de tels faits se produisent afin de les documenter et, le cas échéant, 
que ce dernier puisse agir si la situation se dégrade. Le formulaire à remplir pour 
porter plainte est accessible sur le site Web de la Ville de Québec. Mme Nancy 
Beaupré fera le suivi auprès de la personne qui a relaté l’événement. Elle mettra 
également le formulaire de plaintes à compléter dans de tels cas sur la page 
Facebook du conseil de quartier. 
 
5.8 Projet « Aliment Terre » 
Pour donner suite à la demande de soutien au projet « Aliment Terre » de 
l’éducatrice madame Geneviève Gagnon du service de garde de l’école primaire 
Château d’Eau, Mme Lyse Pelletier transmettra son courriel à l’organisme La 
Pieuvre, à M. Benoît Quirion, mesdames Michèle Caron-Pageau (coordonnatrice 
de Parlons Loretteville) et Marie-Josée Asselin qui pourront, à souhait, accorder 
un appui financier ou autre à ce projet. 

 
6. Correspondance 
Aucune correspondance. 
 
7. Adoption des procès-verbaux des assemblée du 14 novembre et 12 décembre2023 

• Sur proposition de madame Laurie-Anne Giguère qui est appuyée par madame 
Nancy Beaupré, il est résolu d’adopter le procès-verbal de l’assemblée ordinaire 
du 14 novembre 2023. 

• L’adoption du procès-verbal de l’assemblée d’élection et de l’assemblée 
ordinaire du 12 décembre est reportée à la prochaine rencontre. 

 
8. Fonctionnement du Conseil de quartier 
 
            8.1 Suivi sur le transfert bancaire 

Après maints efforts louables de monsieur Samuel Clavet, le transfert des noms 
des signataires à la banque TD pourra avoir lieu dans les prochains jours. 
Monsieur Samuel Clavet et madame Véronique Perez seront officiellement 
enregistrés auprès de l’institution bancaire en remplacement de madame 
Isabelle Duchesneau, ex-trésorière du conseil. 
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            8.2 Paiement pour la rédaction du PV 
 

Résolution 24-CA-01 : 
 

Sur proposition de monsieur Samuel Clavet laquelle est appuyée par madame 
Linda Duchaine, il est résolu d’effectuer le paiement pour la rédaction du procès- 

             verbal du 9 janvier2024. 
 

8.3 Signature de cinq chèques 
 

Résolution 24-CA-02 : 
 

• Devant la lourdeur de la démarche auprès de la banque visant à 
enregistrer les noms des futurs signataires des chèques émis par le 
conseil de quartier 

• Étant donné que le transfert bancaire n’est pas encore fait et que des 
sommes d’argent doivent être remises à certaines personnes et 
organismes pour service rendu. 

Il est adopté à l’unanimité que Mme Isabelle Duchesneau, ex-trésorière et 
administratrice du conseil, soit autorisée à signer cinq chèques pour le 
paiement des honoraires de rédaction du 14 novembre, 12 décembre et 9 
janvier (Mme Diane Corriveau), pour les frais de renouvellement de 
l’inscription au Registre des entreprises (M. Samuel Clavet) et pour Accès 
Transports Viables pour l’activité tenue en septembre sur la sensibilisation à 
la sécurité routière auprès des écoliers des écoles primaires du quartier. 

 
9. Varia 
Aucun sujet. 
 
10. Date de la prochaine rencontre et levée de l’assemblée. 
La prochaine assemblée aura lieu le 13 février 2024 à 19 h au centre communautaire 
Denis-Giguère. Madame Laurie-Anne Giguère propose la levée de l’assemblée à 21h, 
laquelle est appuyée par madame Isabelle Duchesneau.     
 
              
_______________________    _________________________ 
Lyse Pelletier       Véronique Perez 
Présidente      Secrétaire 


